



Federación Canaria de Automovilismo Dpto. de Prensa y Comunicación

NP 47º/15 Diciembre
Campeonato Autonómico de Slalom

Juan Carlos Quintana-Ariday Bonilla y Zebenzuí Pérez reinaron en el Autonómico de Slalom

El pasado fin de semana finalizó en Gran Canaria el Campeonato Autonómico de Slalom, un certamen que ha recorrido cinco de las siete islas del archipiélago y que, en la última de sus paradas, decidía el título en ambas categorías, es decir, la de Turismos y la de Car Cross.

Precisamente en el primero de los apartados Juan Carlos Quintana y Ariday Bonilla lograron hacerse con el título. La ausencia de Gustavo Sosa permitió al grancañario y al lanzaroteño escalar posiciones. La segunda plaza lograda en el Circuito Ciudad Deportiva Islas Canarias, que sumaron a otras dos segundas posiciones a lo largo del año, les ha dado un título que, en el caso de su copiloto, viene a ser la guinda del pastel.

Gustavo Sosa y Rogelio Peñate conservaron la segunda plaza, apenas por los mismos cuatro puntos con los que contaban antes de la prueba. Y es que Gustavo Fumero y Luis García, compitiendo con un SEAT Ibiza, no pudieron mejorar sus resultados anteriores. Con todo, su temporada tuvo mucho mérito, ya que compitieron en las cinco islas en las que se desarrolló el campeonato.

Por clases, la 7, esa que agrupa a los más potentes vehículos, fue para el Mitsubishi Lancer Evo IX de Juan Carlos Quintana; la 6, por apenas tres puntos, fue a manos de un antiguo campeón del certamen como Pedro Martín y su Citroën AX. La clase 5, fruto de esa participación, fue de manera clara para Gustavo Fumero, algo similar a lo ocurrido con Ismael Oliva y su Peugeot 205. La 3 fue en solitario para el Toyota Starlet de Oswaldo Padilla, mientras que la 2, con tres puntos de ventaja sobre su perseguidor, fue para José María Herrera, que pilotó un BMW 320.

Donde la situación estuvo muy reñida fue en el apartado correspondiente a los Car Cross. De hecho, en esta ventana de la competición, la diferencia entre los dos primeros clasificados fue de apenas ¡un punto!

El Demon Kart Cross de Zebenzuí Pérez se llevó el gato al agua gracias a la tercera posición que logró en Gran Canaria. Isidro Delgado, con su Demon Car 600, logró el triunfo en el trazado de la Ciudad Deportiva Islas Canarias, pero les fue imposible llegar más allá del subcampeonato. Ambos lograron dos triunfos a lo largo del año, dejando el restante para José Luis Fragiél, que pudo ser tercero en el campeonato, eso sí, a sólo nueve puntos de la cabeza.